

Éclairage public renouvelé

LN 4 février 2021

Après avoir été détériorées à plusieurs reprises, les bornes lumineuses du jardin public d'Aumont ont dû être remplacées.

Pour sécuriser les déplacements des visiteurs et valoriser cet espace où se déroulent diverses manifestations pendant la période estivale, ce sont 4 nouveaux grands lampadaires plus esthétiques et basse consommation qui ont été choisis puis installés par le SDEE. Cet espace extérieur est un lieu de rassemblement essentiel qui demande un éclairage adapté pour permettre de créer des expériences visuelles. Il contribue également à instaurer une atmosphère rassurante et agréable dans cet espace public et favorise le tourisme.

De plus, il permet de mettre en valeur l'arbre remarquable qui trône dans ce parc, un séquoia géant dont la valeur symbolique et culturelle nous honore.

